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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
UNIFICARÍAN INICIATIVA PARA RECORTAR DINERO A PARTIDOS 
La diputada local Daesy Hinojosa Rojas informó que desde el pasado 14 de febrero presentó una reforma de ley 
para reducir y redistribuir los recursos a los partidos políticos, con base en la cantidad global de votos de las 
elecciones, como parte de un mecanismo “de premio y castigo”. Destacó que con esto se empodera al ciudadano, 
porque el recurso para los partidos dependerá de sus votos válidos y en todos los casos se genera una reducción 
promedio del 55 por ciento del financiamiento. De acuerdo con esta fórmula, estimó que entre el 2009 y 2017 se 
hubieran ahorrado más de 19 mil millones de pesos, porque se establecería el principio “menos voto, menos 
dinero”.  Acompañada del diputado Luis Antonio Rangel Méndez, Hinojosa Rosas señaló las diferencias de su 
iniciativa de ley frente a la conjunción de las iniciativas de la diputada María Alemán y el diputado Eric Salas 
González, en la que dijo, no se fomenta la participación ciudadana ni se ponen candados a los partidos políticos. 
RESPALDO. El coordinador del grupo parlamentario del PAN, Antonio Rangel Méndez, dio su respaldo a la 
iniciativa de la legisladora, misma que buscará impulsar, junto con los diputados federales, para que sea 
considerada en el Congreso de la Unión en el proceso electoral 2018. (DQ 5, AM 8, PA 4) 
 
AGUILAR RESPALDA PLAN DE ALIANZAS DEL PAN 
Respaldó el presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, la posibilidad de que el PAN realice alianzas 
con otros partidos políticos en el 2018. Aseguró también que el PAN refrendará su triunfo en la presidencia 
municipal de Querétaro: “No tengo la menor duda, sin soberbia lo digo, el PAN refrendará su triunfo en la 
presidencia municipal de Querétaro”. En rueda de prensa, consideró que es asertiva la decisión del dirigente 
estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, de considerar alianzas con otras fuerzas políticas en la entidad. Consideró 
incluso, que la oportunidad de realizar alianzas se debe privilegiar a nivel nacional, mantenerse o reflejarse en el 
ámbito de los estados y municipios, para evitar confusión entre el electorado. APOYA REDUCCIÓN DE RECURSOS 
PARA PARTIDOS. El alcalde capitalino también se mostró a favor de la propuesta que presentaron los diputados 
locales María Alemán Muñoz Castillo y Eric salas González, para reducir recursos a los partidos políticos. No 
obstante, consideró que en el caso de las campañas políticas, deberá establecerse de dónde provienen los recursos 
y que esa procedencia esté acreditada con recurso bancarizado, para evitar que los recursos fluyan del crimen 
organizado. “A favor siempre y cuando se establezca para efecto de las campañas políticas de dónde provienen los 
recursos…”. (DQ 4, N 6, AM 8, PA 4) 
 
URGE MODIFICAR LA LEY ELECTORAL: MARÍA GARCÍA 
Por Rubén Pacheco 
La diputada federal María García Pérez indicó que el grupo parlamentario del Pan busca impulsar la ley para 
reducir al 50% el presupuesto para las campañas electorales, así como otras modificaciones con miras a los 
próximos comicios. “Creemos que se trata de cuestiones políticas y que nosotros estamos de acuerdo como lo ha 
dicho la misma ciudadanía, de que se baje el presupuesto para las campañas, que njo sea que se gasten los miles de 
millones de pesos para estar haciendo campañas, que en lugar de esos se destinen para obras que la misma 
ciudadanía pode”. (N 6) 
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PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES 
PAN 
 
SI LOGRAMOS LA UNIDAD ESTAREMOS DE REGRESO EN 2018: PANCHO 
El gobernador Francisco Domínguez Servién sostuvo que el abanderado de 2018 “va a depender de la unidad, si 
logramos la unidad estaremos de regreso en 2018″. (ADN) 
 
REITERA RUFO INTERÉS POR SER CANDIDATO PRESIDENCIAL DE AN 
Por Enrique Zamudio 
Durante su visita en Querétaro, el senador de la República Ernesto Rufo Appel, reiteró su aspiración por ser el 
abanderado del PAN para la candidatura presidencial en el 2018, donde aseguró que “una tercera parte” del 
panismo simpatiza con su proyecto. (N 6) 
 
PRI 
 
PARTICIPA OSPITAL EN INSTALACIÓN DE COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL 
Por Redacción 
Como parte de los trabajos del PRI, rumbo a la XXII Asamblea Nacional, Paul Ospital, presidente nacional del 
ICADEP, participó en la instalación de la Comisión Temática y de Dictamen de Desarrollo Social, Combate al 
Hambre y a la Pobreza que preside la senadora Yolanda de la Torre Valdez. (PA 2) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: ÚTILES GRATIS PARA 373 MIL MENORES 
Por Elvia Buenrostro Pichardo 
Para este año se destinan 120.5 millones de pesos para 369 mil paquetes y más de 45 mil uniformes para 373 mil 
182 estudiantes de preescolar, primaria, secundaria y pertenecientes al Centro de Atención Múltiple (CAM) dentro 
del programa Útiles Escolares Gratuitos “De regreso a clases” Ciclo 2017-2018 indicó en rueda de prensa que 
encabezó el gobernador Francisco Domínguez. El compromiso -reiteró- que la educación es el rubro más 
importante de su administración y que busca que en Querétaro nadie se quede sin estudiar, por lo que impulsan 
este programa en apoyo a la educación. (DQ principal) 
 
N: APOYO ESCOLAR 
Por Tina Hernández 
Con la Banca de Desarrollo, intermediarios financieros y empresas del sector agroalimentario, el gobernador 
Francisco Domínguez Servién abrió ayer un nuevo capítulo para favorecer a los productores del campo. (N 
principal) 
 
AM: SIN SEDE, INICIA LABORES EL FISCAL ANTICORRUPCIÓN 
Por Adrián Quino 
A partir de este martes, entró en funciones Benjamín Vargas Salazar, el primer fiscal anticorrupción de Querétaro, 
sin oficinas propias y en medio de un proceso para definir la estructura de su dependencia. (AM principal) 
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CQ: ALERTA INSEGURIDAD A UNIVERSITARIOS: GHR 
Más de una decena de incidentes de inseguridad se han presentado al interior de la UAQ en lo que va del año, lo 
que mantiene en alerta a las autoridades universitarias siendo un tema que va en incremento afuera de la 
institución académica, aseveró el rector Gilberto Herrera Ruiz. Refirió que hace cuatro años se presentaban robos 
de bicicletas o de accesorios de los vehículos, sin embargo, recientemente los incidentes han “subido de tono”, tal 
fue el caso de un alumnos de la Facultad de Bellas Artes al que asaltaron con arma blanca y de una alumna de la 
Facultad de Lenguas y Letras que sufrió un secuestro virtual. Apenas este lunes la directora de la Facultad de 
Filosofía e Historia, Margarita Espinosa Blas, denunció un incidente en el que una persona ajena a la Universidad y 
que se presume padece de sus facultades mentales intentó violentarla en los baños de mujeres de esta unidad 
académica. (CQ principal) 
 
PA: NO AGRESIÓN, PIDE MARCOS  
Por Redacción   
Exhorta Marcos Aguilar Vega a los queretanos para que eviten agredir en redes sociales a los comerciantes de la 
Alameda Hidalgo. Afirmando que en el antiguo corredor comercial de la Alameda Hidalgo había familias que se 
ganaban de forma honesta el sustento, dijo que ellos tendrán un lugar seguro para trabajar en la capital. Al mismo 
tiempo, refrendó su postura en el sentido de que ahí se comercializaba también con droga, armas y prostitución. 
“Es algo que no queremos en la Alameda Hidalgo y en ninguno de los parques públicos del municipio”. El edil 
capitalino dijo que no se puede pretender engañar a los queretanos al negar que en el corredor comercial de la 
Alameda Hidalgo, había delincuentes. Acotó que no se permitirá más que exista actividad criminal en ningún 
parque público de la ciudad. Cuestionado sobre las opciones que se han planteado a los comerciantes, Aguilar Vega 
optó por mantener en reserva las locaciones hasta en tanto no concluyan las mesas de diálogo. (PA principal) 
 
EUQ: NO QUEREMOS MIGRANTES EN SJR, SEÑALA REGIDORA 
La regidora por el Partido Humanista, Aidee Mellado manifestó que el municipio de SJR no cuenta con la capacidad 
para albergar centroamericanos que llegan en busca de trabajo. (EUQ principal) 
 
CQRO: CUMPLEN MENORES SUEÑO DE SER SOLDADOS POR UN DÍA 
Como parte del programa ‘Soldados honorarios’, la XVII ZM abrió sus puertas a cuatro menores de entre 8 y 13 
años de edad con capacidades diferentes que acuden al CRIQ, y realizaron un recorrido por las instalaciones del IV 
Regimiento Blindado de Reconocimiento. (CQRO principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
FISCAL ANTICORRUPCIÓN YA TRABAJA CON AUTONOMÍA 
Por Patricia López Núñez 
El Comité Seleccionador del Sistema Estatal Anticorrupción y el primer Fiscal anticorrupción del estado ya realizan 
trabajos por su cuenta y sin la vigilancia del Poder legislativo, dijo el presidente de la Junta de Coordinación 
Política de la legislatura local, diputado Luis Antonio Rangel Méndez. Ante la entrada en vigor del periodo del 
Fiscal anticorrupción, Benjamín Vargas Salazar y los trabajos que realiza el Comité Seleccionador  para emitir la 
convocatoria a los interesados en integrar el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción, 
Rangel Méndez manifestó la confianza de los diputados en todos los queretanos responsables de estas funciones. 
(DQ 1) 
 

http://plazadearmas.com.mx/author/editor/
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SI QUIERE JUBILACIÓN, QUE TRABAJE: MORENA 
Por Irán Hernández 
La diputada local de MORENA, Herlinda Vázquez dijo que en sesión de pleno votará en contra de la jubilación del 
extitular de la USEBEQ, Jaime Escobedo, quien solicitó acceder a este derecho con solo 44 años de edad, para 
recibir 79 mil pesos mensuales, tras señalar que “el joven se ponga a trabajar y ya después solicite conforme a las 
leyes, su jubilación”. “Hay que trabajar, que el joven se ponga a trabajar y ya después solicite conforme a las leyes, 
su jubilación”, comentó Herlinda Vázquez. Luego de que la Comisión de Trabajo de la LVIII Legislatura local, 
presidida por el priista Jesús Llamas Contreras rechazó la solicitud de jubilación del exfuncionario y añadió que 
dependerá de la votación final en sesión pleno por los 25 legisladores, la resolución definitiva. (CQ 5) 
 
PAN SEGUIRÁ IMPULSANDO MANDO MIXTO: DIPUTADA 
Por Adrián Quino 
El PAN seguirá impulsando el mando mixto, adelantó la diputada federal, Mary García Pérez. Aunque la bancada 
del PRI en San Lázaro adelantó su voto en contra, la legisladora consideró que el modelo mixto es la mejor opción, 
ya que no vulnera la autonomía de los municipios. (AM 8) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
APOYOS PARA EL CAMPO NO DEBEN CONDICIONARSE: PANCHO 
Por Elvia Buenrostro Pichardo 
Prohíbe el gobernador Francisco Domínguez Servién se condicione la entrega de los apoyos para el campo y pide 
que cualquier situación de este tipo se la hagan saber, esto durante la inauguración de la Primera Feria de Crédito 
y Empleo para el sector Agroalimentario y Rural en el estado de Querétaro. Añadió que los productos queretanos 
son de calidad y por ello de exportación, lo que denota un campo competitivo y prometedor; por ello se pronunció 
a favor de apalancar proyectos a través de las mejores ofertas de financiamiento. Anunció la integración de un 
fideicomiso de 15 millones de pesos en la Banca de Desarrollo para una derrama crediticia de 235 millones de 
pesos. (DQ 11) 
 
ENTREGARÁN ÚTILES ESCOLARES GRATUITOS “DE REGRESO A CLASES”, EN QUERÉTARO 
Enrique de Echavarri, coordinador general de USEBEQ, indicó que este año se mejoraron contenidos y 
características de los útiles, aunado a que se añadieron nuevos materiales según el nivel educativo de que se trate. 
El mandatario estatal, Francisco Domínguez Servién encabezó por segunda ocasión el anuncio de la entrega de 
útiles escolares gratuitos para el ciclo escolar 2017-2018, con inversión de 120.5 mdp. (…) En apoyo a la economía 
familiar esta vez serán entregados 373 mil 182 paquetes escolares para estudiantes de nivel preescolar, primaria y 
secundaria de escuelas públicas, así como del CAM. (…) La entrega de los paquetes escolares será del 12 de junio al 
10 de julio, de manera directa en las escuelas; mientras que los alumnos que ingresen a primer grado de 
preescolar, primaria y secundaria lo recibirán durante la primera semana de clases en agosto. (DR, AM 3, CI, LVQ, 
CQ 5, EU 22, PA 8, EUQ 6, PI, CQro 5) 
 
PARTICIPARÁ QUERÉTARO EN LA PARIS AIR SHOW  
Del 17 al 27 de junio una comitiva del estado de Querétaro encabezada por el gobernador Francisco Domínguez 
Servién, realizará un viaje a Francia y Alemania para atraer inversiones al estado. Durante la gira, el mandatario se 
reunirá con directores de entre 12 a 15 empresas que podrían estar interesadas en instalarse en Querétaro. Marco 
del Prete, SEDESU, informó que también viaja personal de ProMéxico, Dirección de Fomento Industrial, la 
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Canacintra y gobernadores de otros estados del país, además de Querétaro, y que todos sostendrán el primer día 
una reunión en la embajada de México en Francia. (Q) 
 
“CENTENARIO DE LA CONSTITUCIÓN” ES MÁS BARATO QUE LAS CASETAS 
Por Norma Ayala 
Utilizar el Macrolibramiento ”Centenario de la Constitución” es más económico en el peaje así como en el consumo 
de gasolina. Esto se determina al hacer un comparativo de los costos de las casetas de Capufe y de la distancias. (…) 
El gobernador Francisco Domínguez Servién aseveró que con esta obra se desahoga 30% del tránsito vehicular en 
ambos sentidos de la carretera 57 en el tramo México-Querétaro. (AM 9) 
 
QROBÚS INICIA EVALUACIÓN DE UNIDADES 
En compañía de Alejandro López, Director de Instituto Queretano del Transporte (IQT), se cumplió el recorrido de 
prueba a lo largo del Eje Constitución de 1917, donde subrayó que los empresarios de Qrobús serán los 
encargados de tomar la decisión, bajo criterios enfocados en la eficiencia, mejora y modernización del servicio. 
Recordó que existe la instrucción del gobernador Francisco Domínguez Servién, de acompañar a los transportistas 
en todo el proceso de consolidación del sistema. (Revista de Transportes y Turismo) 
 
ANUNCIA ANTORCHA PLANTÓN FRENTE A PALACIO CORREGIDORA 
Plantón de Antorcha Campesina contra los ediles Mauricio Kuri y Alejandro Ochoa. A tres meses de plantón en el 
municipio de Colón y ante la negativa de hacer compromisos en beneficio de la población, Antorcha Campesina 
anuncia la colocación de plantón permanente frente al Palacio la Corregidora el día 27 de junio próximo. Lo 
anterior en compañía de los integrantes del Comité Estatal, (…) tras indicar que a tres meses de plantón tampoco 
se ha tenido la intervención del gobernador Francisco Domínguez Servién para exigir al edil Alejandro Ochoa 
cumpla con su tarea de funcionario público. (…) (IN, PA 3) 
 

MUNICIPIOS 
 
REPUDIAN EL REGRESO DE AMBULANTES A ALAMEDA 
Representantes de la Asociación de Comerciantes Establecidos del Centro Histórico, la Cámara Nacional de la 
Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) y la Asociación de Anticuarios del estado 
pidieron a las autoridades estatales y municipales impedir el regreso de los comerciantes de la Alameda Hidalgo, 
quienes dijeron, mantenían “secuestrado” ese espacio público, por lo que se exhortaron a buscar otras alternativas 
para cumplir con la resolución emitida por el juez federal. En rueda de prensa, el presidente de Comerciantes 
Establecidos del Centro Histórico A.C., Alfonso González, pidió cerrar filas al respecto del tema e impedir que el 
espacio que fue recuperado por la administración municipal, sea nuevamente tomado por un grupo de 
comerciantes. (DQ 1) 
 
TRABAJAN EN ACUERDO PARA VENDEDORES DE LA ALAMEDA 
Marcos Aguilar Vega, Presidente Municipal de Querétaro insiste en buscar otro lugar para reubicar a los 
comerciantes, y afirma que no apoyará a quienes vendan artículos de procedencia ilícita. (EUQ 5) 
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VOCES DE LA IP REPRUEBAN REINSTALACIÓN DE AMBULANTES 
Por Laura Banda 
Reprueban dirigentes empresariales la reinstalación de comerciantes ambulantes en la Alameda Hidalgo y hacen 
un llamado al diálogo. El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Gerardo de la Garza Pedraza 
dijo: “Estamos consternados primero por la decisión del juez y segundo de la decisión que está tomando esta 
minoría de comerciantes, de definitivamente invadir un espacio público de los queretanos y que arbitrariamente y 
sin pensar en ninguna consecuencia, van hacer uso de este espacio, gracias a que un juez, les dio el fallo”. Ante esta 
resolución, el líder del comercio organizado invitó al grupo de comerciantes ambulantes a que razonablemente y 
conscientemente tomen la decisión… la verdad es que se trata de un grupo muy pequeño. (DQ 3) 
 
DESACATA KURI ORDEN JUDICIAL 
Por Víctor Polenciano 
El de abril de 2013, la constructora queretana Grupo Empresarial Arma, SA de CV, inició un juicio contra el 
Municipio de Corregidora por cumplimiento de contrato de obra pública a precio alzado para 2 obras ejecutadas y 
no pagadas: 1. Trabajos Preliminares para la rehabilitación del predio para Instalación de Feria Municipal 
Corregidora 2010. 2. Trabajos de Adecuación para el Estacionamiento de Vehículos Oficiales del Municipio, Santa 
Bárbara, Corregidora, Querétaro. Ambos predios ubicados en la Carretera Estatal #411, de Santa Barbará, 
Corregidora, Querétaro, son los que hoy albergan las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal del Municipio de Corregidora y sede del C4, obras que en su momento fueron ejecutadas y no pagadas, 
como se demostró y se declaró judicialmente. (PA 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS 
PERDIENDO LA BRÚJULA. O al dirigente estatal del PRD, ADOLFO CAMACHO se le está complicando eso de hablar 
con los reporteros o su equipo de prensa no le ayuda. Y es que la fuente de partidos políticos está sorprendida por 
la informalidad de los últimos días. Hace una semana los perredistas citaron a conferencia de prensa y la 
cancelaron. Ayer sucedió lo mismo. No dan una. Agua tardera, agua maicera. (PA 1) 
 
PLAZA DE ARMAS 
Sergio Arturo Venegas Ramírez  
ANAYA VA POR COAHUILA Y EL 2018. ¡Claro que se puede!: Sabino. Vía libre si gana Nayarit y tierra de Moreiras. 
PRI gobernaría en 13, o 12 si pierde Edomex. Mariana Ortiz, directora de Enlace Legislativo. Critica Antorcha 
Campesina a Kuri y Ochoa. Pase directo. De confirmarse las tendencias publicadas por los principales periódicos de 
la Ciudad de México, el próximo domingo 4 de junio, el queretano Ricardo Anaya Cortés habría logrado un objetivo 
más en la consolidación de sus aspiraciones presidenciales. Y es que si bien es cierto que en el Estado de México la 
candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota, podría quedar en cuarto lugar, por abajo de Alfredo del Mazo (PRI), 
Delfina Gómez (Morena) y Juan Zepeda (PRD), en Nayarit y Coahuila el escenario es muy prometedor para el 
dirigente nacional panista y sus candidatos. En el cuarto de guerra de Anaya Cortés dan por sentado el triunfo de 
Antonio Echevarría en Nayarit por una ventaja que rondaría los 12 puntos, ante un Manuel Cota enfrentado al 
gobernador priista Roberto Sandoval, quien podría estar jugando las contras a “su” candidato al apoyar a 
Echevarría por debajo de la mesa, para obtener un salvoconducto estatal, pues las investigaciones en contra de su 
exfiscal, Edgar Veytia, ya lo han tocado. En Coahuila, donde el candidato del blanquiazul, Guillermo Anaya, arrancó 
abajo del priista (más bien moreirista), Miguel Riquelme, el PAN podría obtener su segundo triunfo con una 
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ventaja de cuatro puntos en la jornada que elegirá a tres gobernadores. De ser así, Ricardo Anaya no tendría 
prácticamente a nadie que le disputara la candidatura panista a la Presidencia de la República. Ello, basándonos en 
los éxitos obtenidos durante su dirigencia: El 5 de junio del año pasado, el Partido Acción Nacional se alzó con la 
victoria en 7 de las 12 gubernaturas en juego: Aguascalientes, con Martín Orozco; Chihuahua, con Javier Corral; 
Durango, en alianza con el PRD, con el candidato José Rosas. La alianza con el PRD-PANAL-PT y el candidato José 
Antonio Gali salieron victoriosos en Puebla; la gubernatura de Quintana Roo con la alianza PAN-PRD, la consiguió 
Carlos Manuel Joaquín González; Tamaulipas, con Francisco Cabeza de Vaca, y en Veracruz, con Miguel Ángel 
Yunes, en alianza con el PRD. Con esos resultados, Acción Nacional gobierna en 11 estados de la República. Pero si 
logra el triunfo este domingo en Nayarit y Coahuila, el blanquiazul se iría a 13. Algo nunca antes visto en la historia 
de ese partido. Y entonces sí, nadie podría negarle a Ricardo el derecho a la candidatura presidencial. Ni Margarita 
Zavala ni Rafael Moreno Valle. Nadie. -OÍDO EN EL 1810- Por cierto. Desde el año pasado, en el Partido 
Revolucionario Institucional vieron cómo perdían su mayoría de estados gobernados por sus militantes. De 22, 
pasaron a 15 -incluido Chiapas, que aunque es Verde, jala con ellos-, lo que les quitó la mayoría en los Congresos 
locales, cuya votación es fundamental para una reforma constitucional. Se necesita la aprobación de 17 cámaras. 
Ya veremos el domingo números y mapeo político. Pinta azul.  -¡PREEEPAREN!- Queretana. Mariana Ortiz Cabrera 
ha sido designada directora de Enlace Legislativo de la Secretaría de Hacienda, con lo que se convierte en el 
contacto de esa dependencia con la Cámara de Diputados y el Senado de la República. La exsecretaria de la 
Juventud de Querétaro y excandidata a diputada federal es una de las reservas del PRI para el 2018. Enhorabuena. 
-¡AAAPUNTEN!- Kuri y Ochoa. Cuestionó Antorcha Campesina a los presidentes municipales de Corregidora, 
Mauricio Kuri, y de Colón, Alejandro Ochoa, porque no han cumplido sus compromisos con los pobres y ya están 
apuntándose para las próximas elecciones. El primero para el Senado y el otro a la reelección. Por cierto, dicen los 
antorchistas que Mauricio Kuri se fue a retratar como turista en la Puerta del Cielo, en Pinal, porque ya se siente en 
ella por el plan de Pancho Domínguez de hacerlo su sucesor. ¿A poco no? -¡FUEGO!- Confundidos. Pancho 
Domínguez con Andrés Estévez, de Radar, agradeció a RR la entrevista. Y Alfredo Botello en la fiesta del Instituto 
Tecnológico de Querétaro felicitó al Tec de ¡Monterrey! Será la calor. (PA 5) 
 
BAJO RESERVA 
REVÉS TRAS REVÉS. Nos comentan que en el pleito casado que tiene el alcalde de SJR, Guillermo Vega, con la 
anterior administración priísta, las cuestiones legales no le han funcionado nada bien. Primero, los tribunales 
echaron para abajo la inhabilitación que quiso aplicar al ex alcalde Fabián Pineda para evitar que vuelva a ser 
candidato; y, segundo, en los juicios laborales por liquidación contra tres ex funcionarios, el municipio tuvo que 
cambiar al abogado que llevaba el caso porque durante casi siete meses a éste no se le pagaron sus honorarios. 
Puras sorpresas con este alcalde. ALAMEDA: POLÉMICA QUE CRECE. Nos dicen que la controversia por el tema de 
los comerciantes de la Alameda lejos de disminuir crece. Nos comentan que en la plataforma Change.org se publicó 
una petición para que los queretanos, vía una electrónica, voten para evitar que ese emblemático lugar vuelva a ser 
ocupado por los comerciantes ambulantes. PRAGMATISMOS. Nos platican que mientras el presidente del Comité 
Estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, señaló que su partido se encuentra abierto a una coalición con otros 
partidos, entre ellos, el PRD, en una posición totalmente antagónica el dirigente estatal de Morena, Carlos Peñafiel 
Soto, condicionó la alianza con otros partidos para 2018 a que se sumen contra el PRI para el proceso electoral del 
próximo domingo 4 de junio en el Estado de México. LA 3DE3 DE DON BENJAMÍN. Nos comentan que el recién 
nombrado fiscal anticorrupción, Benjamín Vargas Salazar publicó en su muro de Facebook que ya concluyó la 
presentación de su 3de3, es decir, su declaración patrimonial, fiscal y de intereses, ante el Imco. Tal parece que no 
quiere que haya dudas y suspicacias en torno a su patrimonio. Dicen que quiere actuar con el ejemplo. “Hago 
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constar que mi único compromiso es con la sociedad queretana y con la transparencia; mi mayor interés es 
coadyuvar en la preservación del Estado de derecho”, publicó en su red social. (EUQ 2) 
 
EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 
Progreso. El progreso a Querétaro le ha salido muy caro en materia de medio ambiente. Y es que grupos de 
ambientalistas vienen denunciando desde hace años la depredación de muchos espacios en aras del crecimiento de 
la zona metropolitana que ha resultado inevitable. La mejor muestra de la irresponsabilidad y de la voracidad fue 
la autorización de un desarrollo habitacional en plena falda del Cimatario, que es un parque nacional protegido; en 
esta zona las autoridades permitieron enclavar un fraccionamiento que desde el centro de la ciudad se ve “metido” 
a la fuerza entre la zona del Tángano y el cerro del Cimatario, este tipo de atrevimientos contra el medio ambiente 
no pueden repetirse porque ponen en terrible riesgo lo poco verde que nos queda en la zona metropolitana y peor 
aún la devastación de flora endémica y con muchos años de vida. El progreso tampoco se puede detener y evitar el 
crecimiento por ejemplo de la carretera estatal 200 o la instalación de las paradas del transporte público ahora que 
por fin está tomando forma la modernización del transporte público de pasajeros en Querétaro; ambientalistas son 
escrupulosos vigilantes de la flora y la fauna pero también deben junto con las autoridades buscar la remediación 
de los espacios que puedan resultar afectados por modernización inevitable y que además traerá beneficios a miles 
de personas. La oferta que hace el gobernador del estado por los árboles que pueden resultar afectados en las 
obras de modernización del transporte es importante. Y es que asegura todo lo que resulte afectado será repuesto 
al doble y en las mismas condiciones de tamaño y de servicio a la comunidad. Los grupos de ambientalistas están 
en su papel muy loable de defensa de los espacios verdes de nuestro estado y es una lucha que tiene que ser 
constante pero también tiene que trabajar de la  mano de la autoridad para un desarrollo sustentable con cuidado 
del medio ambiente. DE REBOTE. Como normalmente pasa en Querétaro, el tema de la Orquesta Filarmónica del 
estado se ha apagado y nadie sabe cómo es que evoluciona la solución de la problemática de esta importante y 
noble institución que esperemos no esté destinada a pasar inadvertida en los próximos años. (DQ 9) 
 
ASTERISCOS 
DENUNCIA. Ante el supuesto caso de violación cometido por un maestro de Filosofía de la UAQ, ventilado en redes 
sociales y en portales de internet, el rector GHR aseguró que ya habló con el involucrado y se mantendrán atentos 
al mismo. Hasta ahora no hay denuncia formal, por lo que se mantiene como un simple rumor. De ser cierto, la 
víctima debe acusarlo formalmente, y los medios cuidar no comerte indiscreción que afecten el debido proceso. Al 
parecer ignoran el NSJPA y por ganar el clic publican lo que sea. Terrible. CUMPLEAÑOS- De acuerdo con Gobierno 
del Estado, a un año de haber sido presentada la iniciativa de ley turnada por el Ejecutivo del estado, la CEI celebró 
su 1er. aniversario con una cartera de más de 400 obras terminadas o en proceso, las cuales representa más de 2 
mil 800 mdp. MEMORIA. El PRI insiste en el tema del bajo presupuesto que recibe la UAQ. Es una realidad que esta 
institución y la educación en su conjunto requieren de más recursos, pero llama la atención de que, en el sexenio 
pasado, no solo guardaron silencio, nada hicieron para cambiar esta situación. A nivel federal el reto es mayor y no 
se ha pronunciado al respecto. La educación requiere más que simple oportunistas y venganzas políticas. (AM 1 y 
9) 
 
ENTRE CHISMES Y CAMPANAS 
Por Redacción 
En gira veloz por la sierra, el gobernador Francisco Domínguez Servién entregará hoy miércoles –poco después del 
mediodía- la 1ra. etapa del Malecón Río Adentro, en el municipio de Jalpan de Serra. Por otro lado, MAV advirtió 
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que de no establecer la procedencia de los recursos económicos para campañas políticas, se corre el riesgo de que 
la delincuencia organizada se infiltre; esto, al referirse a la propuesta en conjunto de la diputada María Alemán y 
del diputado Eric Salas de reducir el financiamiento público a los partidos políticos a nivel nacional disminuyendo 
diferentes rubros; entre ellos; el dirigido a campañas políticas. Dijo, además, que el PAN debe considerar como 
oportunidad las alianzas con otras fuerzas políticas en todos los niveles para las próximas elecciones y recordó que 
“En otro momento de nuestra historia, aquí en Querétaro, la soberbia impidió; no obstante había interés de 
construir alianzas y en su momento perdimos la gubernatura por esa circunstancia. Hoy día me parece que ésta 
oportunidad se debe privilegiar a nivel nacional. (CQro) 
 
DESCONOCE PODER EJECUTIVO VIAJES QUE ELLOS ANUNCIARON 
Por Ana Karina Vázquez 
En febrero de 2017, Francisco Domínguez Servién anunció que para junio viajaría a Alemania con el fin de “atraer 
inversión extranjera” al estado. Según lo declarado ante medios de comunicación locales, el gobernador concretó la 
visita después de que se reunió con empresarios alemanes que acudieron al Encuentro Internacional de 
Manufactura Automotriz. No obstante, dos semanas después, la Oficina de la Gubernatura no había sido notificada 
de la realización de esta gira. De acuerdo con la información del oficio SPF/UTPE/SASS/554/2017, al 17 de marzo, 
indica que: “la Oficina de la Gubernatura no tiene conocimiento de que se haya confirmado alguna gira 
internacional para el año 2017 por parte del C. Gobernador”. Con esta gira, Francisco Domínguez Servién sumaría 
nueve viajes en lo que va de su administración, sin contar los momentos en los que salió del país por vacaciones en 
mayo de 2016 para asistir a la final de la Copa de Campeones en Milán, Italia, y para pasear por España. (…) (LP) 
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